

El pasado miércoles 7 finalizamos nuestro recorrido por los colegios MIC. Tras la visita hace dos semanas a los centros de Barcelona, Agramunt y Zaragoza, el lunes 5 continuamos con el de Ceuta y el martes 6 con el de Algeciras, para finalizar el

miércoles 7 en Morón de la frontera.











Nuestro agradecimiento a las hermanas de cada comunidad por su acogida y sobre todo por su ser y estar en nuestros centros. Por supuesto también a todos y cada uno de los agentes de cada comunidad educativa por su disponibilidad, cercanía y compromiso.

Seguimos percibiendo el carisma en cada rincón y nos sentimos contentos e ilusionados con lo que hemos experimentado y con los retos que tenemos por ilusionados con lo que hemos experimentado y fortalece los cimientos delante. El ánimo de hacer siempre el bien nos alienta y fortalece los cimientos

del proyecto.





El equipo NFG-MIC seguimos trabajando y el 13 de diciembre tenemos previsto un nuevo encuentro.

De nuevo muchas gracias a todos y feliz celebración del día de madre Alfonsa!!



Basilio, Mercè, M. José, Pilar y Juan Luis

